

Bunt raus aus dem Winterhalbjahr – Bunt rein in den Frühling

Am 02. Februar feierten wir in der Grundschule traditionell unseren Faschingstag und verabschiedeten das 1. Halbjahr.

Alle Kinder kamen kostümiert und bestens gelaunt in die Schule.

Nach einer flotten Party im Klassenraum ging es dann bunt durch den unteren Grundschulflur und alle Räume, denn die Elftklässler luden ein zu vielen lustigen Mitmach-Aktionen.

Limbo, Dosenwerfen, Luftballon- und Stuhltanz durften da neben kleinen Köstlichkeiten und Leckereien nicht fehlen.

Laute Musik und ausgelassene Stimmung sorgten für viele schöne Momente bei den kleinen und großen Faschingsleuten am Schulzentrum.

Stralendorf – Helau!

Herzlichen Dank an all die Organisatoren dieses herrlich-fröhlichen Fests!



Nun kann der Winter weichen und bunt der Frühling einziehen.

Wir freuen uns auf farbenfrohe Zeiten drinnen in unserer Schule und draußen auf dem Schulgelände.

Unterstützen Sie uns bitte beim Frühlings-Vorfreuen und Herausputzen der Schule!

Geben Sie dafür Ihrem Schulkind gern auch in diesem Jahr wieder 1 Frühblüher-Töpfchen zum Bepflanzen unserer Kübel und Töpfe mit – Pflanzaktionstag in der GS soll der 15.03.2023 sein 😊. Merci!